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 Dr. Milton (Avan-
te) e Aninha de Fizica 
(PSB) tomam posse na 
manhã de 1º de janeiro 
de 2025, por volta das 10 
horas. Dois vereadores 
disputam o cargo de pre-
sidente Zé Osório (PSB) 
e Wellington Neim (PP). 
A transmissão de cargo 
acontece às 17 horas na 
prefeitura, no Centro His-
tórico. Conheça os novos 
secretários e o Procurador 
Jurídico de Ponte Nova.

Ano-Novo tem posse do Prefeito Dr. Milton (Avante) e Aninha de Fizica 
(PSB) Zé Osório (PSB) e Neim (PP) disputam a presidência da Câmara 
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Câmara de Ponte Nova 
inaugura revitalização 

da Praça da Democracia

 A Câmara de Ponte Nova realizou cerimônia, 
muito concorrida, para a entrega da obra de revitali-
zação da Praça da Democracia, localizada ao lado da 
Câmara, no Bairro CDI. Executada pela empresa MLQ 
Engenharia Ltda, a obra custou aos cofres públicos 
R$377.107.69, com paisagismo renovado, construção 
de um deck e a instalação de playground.
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 O Delegado titular da Delegacia Regional de 
Polícia Civil de Ponte Nova, Dr. Carlos Roberto Souza 
da Silva concedeu entrevista ao radialista Vicente de 
Freitas nesta semana.  A presença do profissional da se-
gurança pública serviu para alertar a população quanto 
aos cuidados especiais neste fim de ano. 

Rádio Montanhesa 670 KHz 
entrevista o delegado regional 

Dr. Carlos Roberto Souza

LEIA NESTA EDIÇÃO
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Brasil elegeu, pela 1ª 
vez, 17 prefeitos 
autodeclarados 

quilombolas negros

ELEIÇÕES 2024/QUILOMBOLAS
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Caso Mastercard 
impacta e frustra ação 
de atingidos na Justiça 

da Inglaterra

POLÍCIA MILITAR
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Assassinato no Bairro 
Triângulo Novo: 

motocicletas roubadas 
são recuperadas

NOVO ACORDO DE MARIANA

ESPORTES

PONTE NOVA/2025

Aninha de Fizica (PSB) e Dr. Milton (Avante) tomam posse na manhã de 1º de janeiro de 2025

 Com uma campanha 
invicta, a equipe TN/Triângu-
lo Novo Esporte Clube (foto) 
sagrou-se campeã da 10ª edi-
ção do Campeonato dos Bair-
ros de Ponte Nova, promovido 
pela Liga Municipal de Des-
portos com apoio da secreta-
ria municipal de Esporte, La-
zer e Juventude.
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 Fuga de 
investidores foi 
significativa nes-
te final de ano. O 
motivo é a falta de 
credibilidade no 
programa econô-
mico do governo. 
O pacote de corte 
de gastos apresen-
tado foi recebido 
com descrédito. O mercado não 
crê nas medidas para conter a 
inflação. Com a taxa de juros 
subindo e acenando com mais 
aumentos no primeiro trimes-
tre do próximo ano, o endivida-
mento da União deve elevar a 
dívida em 500 bilhões de reais. 
Na primeira semana de dezem-
bro o Banco Central (BC) divul-
gou números da dívida pública 
neste ano. Chegamos a R$ 8,07 
trilhões (74,3% do PIB). Desde 
2020, ano da pandemia da CO-
VID-19 que levou a um aumen-
to extraordinário dos gastos do 
governo, esse foi o primeiro 
crescimento da dívida.  
 Não foi em 2024 que 
o sonhado ajuste fiscal aconte-
ceu. Foi o primeiro ano do “ar-
cabouço fiscal”. Ele se deparou 
com a necessidade de muitos 
ajustes quando transitou pelo 
Congresso Nacional. As diver-
sas bancadas se empenharam 
em gerir seus interesses. O 
pacote prometia a simplifica-
ção do sistema de arrecadação 
com a redução das alíquotas. 
Virou uma salada. O ajuste fis-
cal acabou sendo visto como 
uma forma de tomar mais 
recursos dos setores produti-
vos. Com isso o país perdeu a 
oportunidade de fazer de 2024 
o ano em que efetivamente se 
fez a reforma fiscal. 
 Nos últimos dois me-
ses o governo massificou pela 
mídia a narrativa de que tinha 
um pacote para redução de 
gatos. Quando veio a público 
o projeto enveredou pelo ca-
minho do aumento de receitas. 

Isso é igual a aumentar 
tributação. Para conter 
a subida da taxa SELIC, 
o BC tem recomendado 
a necessidade de corte 
de gastos do governo. 
Sem cortar na própria 
carne não haverá como 
conter a inflação. Os 
malefícios de inflação 
alta é por demais co-

nhecido. Retração das ativida-
des produtivas, do comércio e 
dos investimentos. O desem-
prego vem a reboque e cresce a 
inadimplência. Quando ocorre 
a redução na circulação de di-
nheiro e da poupança, a econo-
mia prontamente acusa o gol-
pe. O dinheiro fica mais caro.     
 A performance da 
economia no primeiro trimes-
tre de 2025 será ilusória. A boa 
perspectiva do agronegócio 
para o período não se susten-
tará e o Produto Interno Bruto 
(PIB) será menor no decorrer 
dos trimestres seguintes. A re-
cente disparada da cotação do 
dólar foi o recado dos setores 
“máster” da economia, de que 
não vê no pacote de corte de 
gastos consistência para pro-
duzir os efeitos necessários. 
A moeda americana chegou a 
R$ 6,26 recentemente. O BC 
queimou de nossas reservas 
U$ 13 bilhões para conter a 
disparada do dólar e a conse-
quente desvalorização do real, 
a maior do mundo. 
 Se não houver ajustes 
significativos na reforma fiscal 
e no pacote de corte de gastos, 
as perspectivas para o ano de 
2025 não são animadoras. Po-
deremos nos deparar com au-
mento da inflação e todos os 
malefícios que decorrem dela. 
Retração na demanda e no se-
tor produtivo. Financiamentos 
com juros altos, aumento nos 
preços e desemprego. Tudo isso 
vai desaguar sobre as famílias 
de menor renda. Que possamos 
ser felizes no ANO NOVO!

Incertezas para 2025

 Olá, tudo bem?
 Passado o Natal 
e às vésperas do Ano-
-Novo, seguem mais 
sugestões para que 
você possa presentear 
pessoas queridas e pre-
vina-se de eventuais 
aborrecimentos:
 Guarde o Cupom 
ou a Nota Fiscal de tudo 
o que comprar. Sem eles, 
o fornecedor pode se re-
cusar a fazer a troca em 
caso de vícios. A data de 
um dos documentos é o 
marco dos prazos ditos 
na semana passada.
 Em tempos de 
aumento da demanda, 
a empresa jamais vai 
prometer se o seu pro-
duto chegará a tempo 
do Natal. Portanto, se 
comprar pela internet 

ou telefone, arque com 
o risco do atraso.
 No período de 
20 de dezembro a 06 de 
janeiro, a Justiça entra 
em recesso, ficando em 
plantão apenas para de-
mandas urgentes. Embo-
ra a demanda do consu-
midor irritado e nervoso 
também seja urgente, há 
outras demandas mais 
urgentes. Assim, cuida-
do e compreensão.
 Os órgãos públi-
cos, por si ou por suas 
empresas, sejam con-
cessionárias, permissio-
nárias ou outras, têm de 
fornecer serviços ade-
quados, seguros e con-

tínuos. As empresas de 
telefonia e de transporte 
de passageiros e baga-
gens também se sujei-
tam ao Código de Defesa 
do Consumidor.
 Vai viajar de 
ônibus? Planejamen-
to é fundamental. Em 
caso de desistência, 
você tem direito a rece-
ber o dinheiro de volta 
da passagem até antes 
de configurado o ato do 
embarque, bastando a 
sua simples declaração 
de vontade. A empresa 
pode devolver no ato, ou 
até em 30 (trinta) dias. 
Se esta quiser manter 
um bom relacionamen-
to, devolverá na hora.

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

Militares dispararam 257 tiros, mataram 
dois e "não tiveram intenção de matar"!

Os consumidores e o Natal!

 O Superior Tribunal 
Militar (STM) deu uma contri-
buição original às ciências ju-
rídicas. Inventou o fuzilamento 
com 257 tiros sem intenção 
de matar. A Corte livrou os 08 
(oito) militares que metralha-
ram o músico Evaldo Rosa e o 
catador Luciano Macedo. Eles 
destruíram 02 (duas) famílias 
e vão passar o Natal em casa, 
protegidos pelo corporativismo 
da farda.
 O crime aconteceu em 
abril de 2019. Era um domingo 
de sol. Evaldo Rosa levava mu-
lher, sogro, filho e afilhado para 
um chá de bebê no subúrbio 
do Rio de Janeiro. Assim que o 
carro passou por uma patrulha 
do Exército, os agentes abriram 
fogo. O músico foi atingido e 
morreu na hora. O catador se 
aproximou para socorrê-lo e 
também foi alvejado.
 Dois dos militares 
foram sentenciados a 03 (três) 
anos e 06 (seis) meses de deten-
ção. Outros 06 (seis) militares, a 
03 (três) anos de detenção. To-
dos vão cumprir a pena em re-
gime aberto. Não tem mais pos-
sibilidade de recurso. Eles vão 
passar o Natal em casa. O músi-
co e o catador de lixo debaixo de 
07 (sete) palmos de terra.

 Três ministros diver-
giram do relator. Todos eles vo-
taram por penas maiores para 
os 08 (oito) militares. Um desses 
votos divergentes foi o da minis-
tra Maria Elizabeth Teixeira, que 
foi eleita presidente do STM e as-
sume a partir de março de 2025.
 “O que aconteceu 
na realidade foi um crime mi-
litar baseado na ideia de que 
homens pretos e pobres em 
regiões de comunidade são 
bandidos e por isso devem ser 
punidos. No total foram efetua-
dos duzentos e cinquenta e sete 
disparos o que afasta qualquer 
possível alegação de legalida-
de de ilicitude ou proporcio-

nalidade no uso da força pelo 
Estado e ratifica a violência 
estatal contra um grupo deter-
minado de pessoas já margina-
lizados”, disse a ministra Maria 
Elizabeth Teixeira.
 A mulher de Edevaldo 
Rosa, Luciana Santos, e o filho 
do casal, acompanharam a reto-
mada do julgamento pelo STM. 
Na chegada à corte, ela se emo-
cionou e disse que esperava que 
fosse mantida a condenação dos 
militares. Ao final do julgamen-
to, ela lamentou a redução da 
pena e disse: “não confio mais 
na Justiça”.

Que País é esse? 
(Renato Russo)

257 tiros não são legítima defesa: é crime mesmo, diz a viúva do músico Edevaldo Rosa, Luciana 
Santos (crédito da foto: Google)
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Câmara encerra o ano entregando 
a revitalização da Praça da Democracia

ção de playground.
 Participaram da 
inauguração os vereadores 
Dr. Wellerson Mayrink (PRD), 
atual presidente, Aninha de 
Fizica (PSB), Fiota (União Bra-
sil), Sérgio Ferrugem (PRD), 
Emerson Carvalho (PP), An-
tônio Carlos Pracatá (PDT), 
Zé Osório (PSB) e Wagner 
Gomides (PV). Dr. Wellerson 
Mayrink (PRD) ressaltou que 
conquista da revitalização da 
Praça da Democracia é de to-

lia, para concentração, para 
reunião. Eu espero que seja 
usada para o bem e para o 
lazer. Essa foi a finalidade da 
revitalização da Praça da De-
mocracia”, encerrou Dr. Wel-
lerson Mayrink (PRD).
 Na última semana, 
exatamente nos dias 18 e 20 de 
dezembro, aconteceram as últi-
mas ações na Câmara de Ponte 
Nova. No dia 18/12 foram entre-
gues os prêmios para os vence-
dores do “Concurso de Poesias 
Licença, Poeta”. No mesmo dia 
foram inauguradas 02 (duas) 
importantes obras iniciadas na 
gestão do biênio 2023-2024: 
entrega da reforma do telhado e 

 Depois de 08 (oito) 
meses de ações na busca da 
consciência política e cidadã 
e de valorização da história de 
Ponte Nova e do Legislativo, 
que mobilizou mais de 3 mil 
estudantes da Educação Básica 

 Na sexta-feira passa-
da, 20 de dezembro de 2024, 
a Mesa Diretora da Câmara de 
Ponte Nova realizou cerimô-
nia, muito concorrida, para a 
entrega da obra de revitaliza-
ção da Praça da Democracia, 
localizada ao lado da Câmara, 
no Bairro CDI. Executada pela 
empresa MLQ Engenharia 
Ltda, a obra custou aos cofres 
públicos R$377.107.69, com 
paisagismo renovado, cons-
trução de um deck e a instala-

dos os 13 vereadores. 
 “Quero agradecer 
a todos os colegas presentes 
e aos que faltaram. Agrade-
ço também ao Prefeito Wag-
ner Mol Guimarães porque, 
na verdade, a Praça da De-
mocracia era da Prefeitura. 
No início da minha gestão, 
no biênio 2023/2024, ele 
cedeu e agora ela faz parte 
do Legislativo. Espero que 
todos utilizem esse espaço 
para lazer, para a famí-

do casarão histórico. Com inves-
timento de R$365.848,86. As 
obras possibilitaram a manu-
tenção da infraestrutura e das 
condições do pedido.
 A reforma do telhado 
custou R$150.557,72 e esteve 
sob a responsabilidade da em-
presa White Tratores Serviços 
de Terraplenagem. A obra se-
guiu o projeto arquitetônico da 
reforma, elaborado em 2023 a 
contemplou a substituição das 
telhas coloniais. O presidente 
do Legislativo ponte-novense, 
vereador Dr. Wellerson Mayrink 
(PRD) disse na ocasião: “A refor-
ma do telhado já era esperada 
há vários anos e os investimen-

de 12 instituições de ensino e 
117 profissionais educadores e 
professores, chegou ao fim a 3ª 
edição da “Gincana Sua casa, 
nossa Câmara”.
 A cerimônia de en-
cerramento aconteceu na sex-

tos feitos agora são fundamen-
tais para a preservação e ma-
nutenção do belíssimo casarão 
que sedia a Câmara”.
 Com investimentos 
de R$215.291,14, a reforma 
parcial do Casarão da Câma-
ra também foi inaugurada. Os 
serviços foram realizados pela 
empresa R&G Minas Construto-
ra Ltda.  Foram realizados ser-
viços de reboco, revestimento, 
rejunte, lixamento, pintura e 
reparos nas instalações elétri-
cas em todo o prédio. O forro 
de madeira também passou 
por manutenção. No entorno 
da sede, os alambrados foram 
ampliados e revitalizados.

ta-feira passada, 20 de dezem-
bro, à noite, no Plenário João 
Mayrink, localizado no Bairro 
CDI. O plenário ficou cheio de 
estudantes, amigos, convida-
dos e familiares. Uma verda-
deira festa de cultura e emoção.

Ato da inauguração da Praça da Democracia reuniu vereadores (crédito da foto: divulgação da CMPN)

Praça da Democracia revitalizada e entregue para a população em 20/12 (crédito da foto: Sueli Mayrink/Líder Notícias)

Premiação da gincana reuniu os agraciados no Plenário João Mayrink (crédito da foto: divulgação da CMPN)

PONTE NOVA

Premiação da Gincana 
Sua casa, nossa Câmara
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Secretária municipal de Governo: 
Fernanda de Magalhães Ribeiro

Secretária municipal de Saúde: 
Kátia Resende de Carvalho Irias

Secretário municipal de Esporte, Lazer 
e Juventude: Rafael Pacheco da Silva

Diretor-Geral do DMAES: Eduardo 
Rodrigues Gomes Bemfeito

Conheça o secretariado escolhido pela 
“Coligação Ponte Nova Merece Mais”

em Comunicação, Branding 
e Growth pela PUC-Minas. A 
secretária Fernanda Ribeiro é 
empresária: foi coordenadora 
no ICBEU Viçosa e proprie-
tária do ICBEU Ponte Nova. 
Também mantém seus laços 

em saúde na Superintendên-
cia Regional de Saúde (SRS); 
02 (dois) anos como superin-
tendente da SRS. Em 2022 
assumiu a chefia de Depar-

de futebol das categorias de 
base da S.E 1º de Maio; só-
cio proprietário da PJ Con-
sultoria Esportiva; secretá-
rio municipal de Esporte, 
Lazer e Juventude (2013-

em Administração Pública. 
Foi diretor do extinto CEAPS, 
membro Conselho Delibe-
rativo do DMAES e diretor 
da Associação Comercial de 
Ponte Nova. É membro ativo 
da Loja Maçônica União Cos-

com a iniciativa privada com 
participação na empresa Zara 
Confecções e MBM Uniformes. 
Em 2019 recebeu Diploma de 
Consagração Pública pela Câ-
mara de Ponte Nova. É casada 
e mãe do menino João.

tamento de Média Complexi-
dade na secretaria municipal 
de Saúde (Semsa), assumin-
do, em seguida a secretaria 
municipal de Saúde.

2016); tem o Diploma do 
Mérito Legislativo, conce-
dido pela Câmara Munici-
pal de Ponte Nova. Rafael 
Pacheco é casado e pai do 
Mateus e do Pedro.

mopolita de Ponte Nova, a 
qual presidiu no biênio 1987-
1989. Foi homenageado pela 
Câmara de Ponte Nova com 
os títulos de Mérito Legisla-
tivo (2012) e de Consagração 
Pública (2023).

 Fernanda (de Maga-
lhães) Ribeiro é formada em 
Administração, Letras e Co-
mércio Exterior. Especialista 
em Gestão de Pessoas, Meto-
dologia de Grupo e Aprendiza-
gem Cooperativa e Ensino de 
Língua Inglesa pela UFMG, en-
tre outros. A futura secretária 
municipal de Governo do Po-
der Executivo de Ponte Nova, 
ingressou na administração 
pública há quase 07 (sete) 
anos tendo ocupado a cadei-
ra de secretária de Educação 
(2017-2020) e secretária de 
Cultura, Turismo e Comunica-
ção desde junho de 2018 e fica 
até último dia de 2024.
 Fernanda Ribeiro é 
certificada pela Universidade 
de Michigan (EUA) como pro-
fessora de Língua Inglesa (por 
17 anos). No próximo mês de 
janeiro concluirá seu MBA 

 A atual secretária 
municipal de Saúde da atu-
al gestão administrativa da 
prefeitura de Ponte Nova, 
Kátia Resende de Carvalho 
Irias, foi confirmada na pas-
ta como titular pelo prefeito 
eleito Dr. Milton (Avante), 
que é seu marido, e pela vice-
-prefeita eleita Aninha de Fi-
zica (PSB). Kátia é graduada 
em enfermagem e pós-gradu-
ada em preceptoria na área 
da saúde. Possui diversos 
cursos na área da enferma-
gem. É casada e tem 03 (três) 
filhos. 
 Kátia Resende de 
Carvalho Irias atuou por 05 
(cinco) anos como enfermei-
ra no Hospital de Nossa Se-
nhora das Dores (HNSD); 04 
(quatro) anos como técnica 

 Rafael Pacheco 
Silva é ponte-novense, gra-
duado em Educação Física 
pela UFV (Universidade Fe-
deral), tem 42 anos. É mes-
tre em Educação Física pela 
UFV (Universidade Federal 
de Viçosa), além de especia-
lização em Fisiologia e Cine-
siologia pela UGF/RJ (Uni-
versidade Gama Filho, do 
Rio de Janeiro).  É professor 
de educação física efetivo da 
Rede Municipal de Ensino,  
desde 2008.
 Rafael Pacheco é 
treinador de futsal da Esco-
la Nossa Senhora Auxilia-
dora (ENSA); professor do 
Curso de Educação Física 
da UNIPAC/Ponte Nova; 
coordenador metodológico 

 O futuro Diretor-ge-
ral do DMAES (Departamento 
Municipal de Água, Esgoto e 
Saneamento), autarquia cria-
da em 1966, será o advogado 
Eduardo Rodrigues Gomes 
Bemfeito, conhecido simples-
mente por Eduardo Bemfeito. 
Ele tem longa carreira no ser-
viço público de Ponte Nova e 
em cidades do Vale do Rio Pi-
ranga. O ponte-novense, filho 
do saudoso Dalvo Bemfeito, 
fundador da Corporação Mu-
sical 7 de Setembro (1951), 
Eduardo Bemfeito foi secre-
tário de Fazenda, de Governo, 
Procurador Jurídico (Legisla-
tivo ponte-novense), auditor 
Financeiro e Orçamento.
 Graduado em Di-
reito e Contabilidade, atu-
almente exerce a advocacia 
com escritório em Ponte 
Nova, sendo pós-graduado 

Prefeito eleito Dr. Milton (Avante) e vice-prefeita  Aninha de Fizica (PSB) prometem 
transparência, austeridade e progresso para Ponte Nova, a partir de janeiro de 2025
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Secretário Municipal de Fazenda: 
André Luís Nunes Santos

Secretária municipal de Meio Ambiente: 
Aline Alves Colombari Vieira

Secretária municipal de Gestão e 
Recursos Humanos: Geisa Tavares

Procurador Jurídico do Município de 
Ponte Nova: Guilherme Otto Brito Koehne

Conheça o secretariado escolhido pela 
“Coligação Ponte Nova Merece Mais”

prefeitura municipal do mu-
nicípio de Rio Doce (2005-
2008). No mesmo ano (2008) 
foi aprovado em concurso pú-
blico da prefeitura municipal 
de Ponte Nova, onde tomou 
posse no cargo de contador. 

gramas de Desenvolvimento 
Rural e Inspeção Municipal. 
Entre novembro de 2020 e 
dezembro de 2023, atuou 

Humanos; chefe de Seção I 
de Controle de Frequência; 
chefe de Departamento de 
Recursos Humanos. Em 12 
de junho de 2024, foi no-

dro de servidores do Municí-
pio de Ponte Nova, exatamen-
te no mês de abril, ele ocupa 
o cargo de Analista Jurídico. 

Ele assumiu a secretaria mu-
nicipal de Fazenda, de Ponte 
Nova, em 2013, onde perma-
nece até a presente data. An-
dré Nunes atua também como 
professor na rede Estadual de 
Ensino, desde 2005.

como titular da Sedru. Em 
janeiro de 2024 assumiu e 
Semam substituindo a enge-
nheira civil Marina Godoy.

meada Secretária Municipal 
de Recursos Humanos, car-
go que ocupará na próxima 
gestão, a convite do prefeito 
eleito, Dr. Milton (Avante).

Guilherme Otto é um dos 08 
(oito) servidores de carreira 
que ocupam cargos de secre-
tários: fato inédito!

 Com 12 anos à fren-
te da secretaria municipal de 
Fazenda, o servidor público 
municipal de carreira, des-
de 2008, em Ponte Nova, 
André Luís Nunes Santos, 
ou simplesmente André Nu-
nes é bacharel em Ciências 
Contábeis pela Faculdade de 
Ciências Contábeis de Pon-
te Nova e pós-graduado em 
matemática, com ênfase em 
matemática financeira pela 
Evata Educação Avançada. 
Possui Licenciatura em ma-
temática pela Faculdade de 
Filosofia, Ciências e Letras de 
Boa Esperança (MG), além de 
licenciamento em pedagogia 
pela Faculdade Cruzeiro do 
Sul (Lagoa Santa/MG).
 André Nunes está 
na administração pública há 
19 anos, tendo trabalhado na 

 Nascida e criada 
em Ponte Nova, Aline Alves 
Colombari Vieira é graduada 
em zootecnia pela Universi-
dade Federal Rural do Rio de 
Janeiro (UFRRJ). Ela, que tem 
origens no Distrito Vau Açu, 
entrou para a prefeitura mu-
nicipal de Ponte Nova desde 
2009, após a realização de 
concurso público. Ela perma-
necerá à frente da secretaria 
municipal de Meio Ambiente 
(Semam).  Aline é mãe da 
Laura, do Murilo e da Cecília. 
 Aline Colombari co-
meçou atuando na secretaria 
municipal de Desenvolvi-
mento Rural (Sedru) como 
chefe de Departamento, de-
pois coordenadoria de pro-

 Formada em Admi-
nistração pela Universidade 
Federal de Viçosa (UFV), Gei-
sa Tavares possui uma consi-
derável trajetória profissional 
consolidada no serviço pú-
blico. Nomeada por meio de 
concurso público em 10 de fe-
vereiro de 2003, ela acumula 
21 anos de efetivo exercício. 
Ao longo de sua carreira, de-
sempenhou diversos cargos 
comissionados. Entre estes 
cargos, ela é a atual titular 
da Segerh. Além de sua vida 
profissional, Geisa é mãe de 
Yan Tavares e Sarah Tavares 
Heiderich.
 Antes de chegar 
neste patamar, Geisa Tavares 
foi auxiliar de secretaria mu-
nicipal de Gestão e Recursos 

 Guilherme Otto Bri-
to Koehne é servidor munici-
pal desde 2021, onde passou 
a atuar no quadro da asses-
soria jurídica. Ele é graduado 
pela Universidade Federal 
de Viçosa (UFV); pós-gra-
duado em Direito Civil pela 
LFG; consultor em Lei Ge-
ral de Proteção de Dados 
(LGPD). Além da área jurídi-
ca, Guilherme Otto é gradu-
ado em Ciências Contábeis 
pela Faculdade Dinâmica 
do Vale do Piranga/ FADIP 
(Ponte Nova).
 Ele iniciou sua car-
reira jurídica, como advoga-
do há 16 anos no estado da 
Bahia. Desde 2013 Guilher-
me Otto atua em Ponte Nova. 
Quando tomou posse no qua-

Prefeito eleito Dr. Milton (Avante) disse no dia da diplomação (17/12): “Não podemos fazer política por política. 
Temos que fazer política séria. Não existe uma posição, existe um trabalho que nós vamos fazer juntos”.
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Secretária municipal de Cultura, 
Turismo e Cultura: Camila Monteiro

Conheça o secretariado escolhido pela 
“Coligação Ponte Nova Merece Mais”

 “Durante minha 
graduação em Ciências So-
ciais na Universidade Fede-
ral de Viçosa (UFV) adquiri 
sólidos conhecimentos na 
área da Cultura. Desse modo 
surgiu-me o interesse. Em 
2016 surgiu a oportunidade 
de iniciar estágio na secre-
taria municipal de Cultura, 
Turismo e Comunicação de 
Ponte Nova”, comenta Ca-
mila Monteiro, que é mãe de 
uma menina que também se 
chama Camila e será nomea-
da para o cargo em 1º de ja-
neiro de 2025.
 A partir de setembro 
de 2018, Camila Monteiro 
exerce o cargo comissionado 
de Coordenadora de Cultu-
ra e Movimentos Culturais 
da secretaria municipal de 
Cultura, Turismo e Comuni-
cação. Camila diz que ama 
o trabalho que faz: “Ele me 
proporcionou, durante todo 
esse tempo, experiência e de-
senvolveu minha capacidade 
de resolução de problemas e 
trabalho em equipe”. Atual-
mente, Camila Monteiro cur-
sa um MBA em Planejamento, 
Orçamento e Gestão Pública.

Prefeito eleito Dr. Milton (Avante) deixou claro em seu pronunciamento ao receber o diploma da 
Justiça Eleitoral, quando enfatizou que o compromisso não só dele e da vice-prefeita eleita Aninha 
de Fizica (PSB), mas de todos os vereadores eleitos de trabalharem pelo bem-estar de Ponte Nova.

Secretária municipal de Assistência 
Social e Habitação: Lazinier Serrano

no município de Ponte Nova 
e Piedade de Ponte Nova, 
exercendo inclusive alguns 
cargos de coordenação, quais 
sejam: CadÚnico, CRAS, uni-
dade de acolhimento, siste-
mas e programas socioassis-

tenciais. Lazinier Serrano, 
a mãe da Lívia e do Rafael, 
atua também como perita so-
cial, prestando serviço para a 
Justiça Federal, onde é mem-
bro da Comissão de Monito-
ramento das Entidades.

 A futura secretária 
da Semash (secretaria mu-
nicipal de Assistência Social 
e Habitação), que é um ór-
gão sensível do Poder Exe-
cutivo, Lazinier Serrano é 
graduada em Serviço Social, 
no ano de 2014 na Universi-
dade de Tocantins (UFTO). 
Tem pós-graduação em Ser-
viço Social na Saúde, além 
de ser especialista em Edu-
cação Inclusiva e Relaciona-
mento Interpessoal. “Estou 
me preparando para o iní-
cio de novo ciclo, com com-
prometimento, inovações e 
sentimentos positivos para 
enfrentar novos desafios”, 
disse Lazinier Serrano.
 Atua há mais de 09 
(nove) anos em diversos se-
tores da Assistência Social, 

Secretário de Planejamento, Orçamento 
e Gestão: José Roberto Júnior 

tivo do DMAES, no Codema 
e no Conselho de Bem-Es-
tar Animal. Ele se desta-
cou na Câmara de Ponte 
Nova, por seu perfil técni-
co, apresentando projetos 
voltados para a educação, 
causa animal e desenvol-

vimento de Ponte Nova. 
Casado com Renata, é pai 
do José Felipe e aguarda a 
chegada de uma menina. 
“Equilibrando a vida fa-
miliar com o compromisso 
com a comunidade”, diz 
José Roberto Júnior.

 José Roberto Lou-
renço Júnior, que é adminis-
trador formado pela UFV e 
empresário, ocupará uma 
das 02 (duas) secretarias 
que serão criadas na futura 
administração, ainda em ja-
neiro em 2025, em reuniões 
extraordinárias da Câmara 
de Ponte Nova. Atua como 
tesoureiro da S.E 1º de Maio 
e exerce o cargo de vereador 
pelo partido Rede Sustenta-
bilidade, desde 2021.É mem-
bro da Mesa Diretora. Exer-
ceu funções de destaque, 
como secretário da Comissão 
Especial de Acessibilidade e 
da Comissão de Orçamento e 
Tomada de Contas de 2021 a 
2022.  Atualmente, compõe a 
equipe da Comissão de Tran-
sição de Mandato.
 Como conselheiro, 
atua no Conselho Delibera-

Secretário municipal de 
Mobilidade: Rodrigo Carraro

Possui experiência em nor-
malização e qualidade na 
área de Inspeção de Seguran-
ça Veicular, atuando por 05 

(cinco) anos em organismo 
credenciado pelo Instituto 
Nacional de metrologia, qua-
lidade e tecnologia (Inmetro) 
e pelo Departamento Nacio-
nal de Trânsito (Denatran) 
coordenando equipes de 
Inspeção. Foi advogado as-
sociado do Escritório Cases e 
Almeida (Rio de Janeiro) atu-
ando como trainee, redator e 
redator revisor. É pós-gradua-
do em compliance. 

 Rodrigo Carraro é 
servidor municipal de carrei-
ra; foi coordenador do Asilo 
Municipal Dr. Afrânio Felí-
cio da Cunha:  Instituição de 
Longa Permanência de Ido-
sos (ILPI). Atualmente está 
à frente do Departamento de 
Mobilidade Urbana, como 
Chefe de Mobilidade Urbana e 
Diretor do Demutran (Depar-
tamento Municipal de Trânsi-
to). Ele ocupará, a partir de 1º 
de janeiro uma nova secreta-
ria, que deverá ser criada em 
janeiro: secretaria municipal 
de Mobilidade.
 Rodrigo Carraro é 
graduado em direito (advo-
gado). Possui formação em 
técnica em automobilística. 
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Secretária municipal 
de Educação: Lucimar Maia

Secretário municipal 
de Obras: Bruno Quintão

Secretário Municipal de Desenvolvimento 
Econômico e Urbanismo:  Marcelo Henrique de Mello Secretário municipal de Desenvolvimento 

Rural: Danilo Brum Gomes

Conheça o secretariado escolhido pela 
“Coligação Ponte Nova Merece Mais”

desde 2002, ocupando o car-
go de especialista da Educa-
ção. Tem vasta experiência 
na área e em todos os níveis 
da Educação Básica. Atua 

na elaboração e contratação 
de projetos, acompanhamen-
to e fiscalização de importan-
tes obras no município, tais 
como: pavimentação rígida 
(concretagem) na Rua Nair 
Augusta Pires (Vila Olivei-

 Atua como Coorde-
nador e professor do curso 

Brum Gomes continuará con-
tribuindo de maneira signifi-
cativa para o crescimento e a 

como formadora municipal 
do Programa de Formação no 
Projeto Leitura e Escrita na 
Educação Infantil, no Polo 
UFOP/MEC.

ra); pavimentação asfálticas 
e Operação Tapa Buracos em 
diversas ruas do município. 
Execução de Galeria em adue-
las no Pachequinho/Central, 
além do calçamento e drena-
gem no Povoado Massangano.

de Ciências Contábeis da 
FADIP;       ele coordena a 
Sala Mineira do Empreen-
dedor de Ponte Nova; mem-
bro do Conselho Regional 
de Contabilidade e do Sin-
dicato dos Contabilistas de 
Ponte Nova. É pesquisador 
associado à Rede BraiN-
NIac da Universidade Fe-
deral de Viçosa (UFV), com 
foco em projetos de pesqui-
sa e extensão nas áreas de 
Neurociências, Nanotecno-
logia, Inteligência Artificial 
e Cognição.

melhoria dos eriço a ser exe-
cutado pela Sedru, nos próxi-
mos 04 (quatro) anos.

 Atualmente atuan-
do como professora especia-
lista da Educação na Escola 
Municipal Miquelina Martino 
Moreira dos Santos, Lucimar 
Maia fez parte de uma lista 
tríplice de votação direta pe-
los servidores e professores 
da educação e foi a escolhida 
para ocupar a pasta da Edu-
cação. Ela é graduada em 
pedagogia e coordenação pe-
dagógica pela UFV; pós-gra-
duada em Inspeção Escolar 
pelas Faculdades Integradas 
de Jacarepaguá; mestra em 
administração pelo Centro 
Universitário Unihorizontes 
(Belo Horizonte).
 Ela é professora da 
Educação Básica do Estado; 
servidora efetiva da Semed, 

 O futuro secretário 
municipal de Obras (Se-
mob) da prefeitura munici-
pal de Ponte Nova, a partir 
de 2025, anunciado no dia 
13 de dezembro, será o en-
genheiro civil, Bruno Quin-
tão, graduado pela Univer-
sidade Federal de Viçosa 
(UFV). É pós-graduando em 
Building Information Mode-
ling- BimManager pela PUC. 
Iniciou a carreira de enge-
nheiro civil na prestação de 
serviços de elaboração de 
projetos, produção de pla-
nilhas orçamentárias, cro-
nogramas e com o acompa-
nhamento e fiscalização de 
obras privadas e públicas. 
 Em abril de 2023, 
Bruno Quintão assumiu o car-
go de Chefe de Departamento 
de Obras da Semob. Ele atuou 

 A partir de 2025, a 
antiga secretaria municipal 
de Planejamento e Desen-
volvimento Econômica será 
dividida em 02 (duas). Uma 
delas será criada com o nome 
de Desenvolvimento Econô-
mico e Urbanismo, que será 
ocupada por Marcelo Henri-
que de Mello. Ele é graduado 
em Ciências Contábeis, com 
pós-graduação em Admi-
nistração Hospitalar; mestre 
em Ensino de Ciências da 
Saúde e do Ambiente. Atual-
mente cursa pós-graduação 
em Inteligência Artificial e 
Computacional, além de Di-
reito Tributário.

 Danilo Brum Gomes 
é considerado um servidor 
público dedicado, com for-
mação de Ensino Médio, mas 
cursando Gestão Pública, em 
nível superior. Possui habili-
dades especializadas em ope-
rar máquinas pesadas, como 
motoniveladora e retroesca-
vadeira, demonstrando capa-
cidade técnica em sua área 
de atuação. Sua trajetória no 
serviço público teve início no 
município de Ponte Nova em 
2012, quando ingressou no 
transporte escolar da Semed. 
Em 2022, assumiu o cargo de 
Coordenador I de Frotas.
 Em abril de 2024, 
Danilo Brum Gomes foi nome-
ado para o cargo de secretário 
de Desenvolvimento Rural 
(Sedru) em substituição Zé 
Osório (PSB), que voltou a 
exercer o cargo de vereador 
tendo sido reeleito em 06 
de outubro de 2024.  Danilo 
Brum Gomes tem trabalhado 
para o fortalecimento das po-
líticas públicas voltadas para 
o meio rural. Com sua experi-
ência, acredita-se que Danilo 

Prefeito Dr. Milton (Avante) terá projeto interessante em sua administração: ele percorrerá os 
bairros com secretários e começará por Nova Copacabana e Copacabana, em 04 e janeiro de 2025
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Você sabe o que é lipidema? Tem tratamento?

SINTOMAS, DIAGNÓSTICO E TRATAMENTO DE LIPIDEMA

 Os sintomas do 
lipedema podem incluir 
desconforto, cansaço, 
hematomas frequentes, 
edemas (inchaço) e dor 
nas pernas e outras re-
giões afetadas.  “Mas a 
queixa principal é, sem 
dúvida, o desconforto es-
tético, que impede que a 
paciente use roupas que 
mostrem suas pernas. 
Também muito se fala 
sobre os transtornos psi-
cológicos causados pelo 
lipedema”, afirma a Dra. 
Lidiane Rocha, especia-
lista em angiologia e ci-
rurgia vascular e membro 
da Comissão de Flebolo-
gia Moderna da Sociedade 
Brasileira de Angiologia e 
de Cirurgia Vascular-Re-
gional São Paulo.

 Segundo o Portal 
Drauzio Varella, site es-
pecializado em saúde e 
bem-estar, o lipedema é 
uma doença vascular crô-
nica que causa o aumen-
to desproporcional de 
gordura nas pernas e às 
vezes nos braços, provo-
cando dor na região afeta-
da. A doença tem causas 
genéticas e atinge princi-
palmente as mulheres em 
idade reprodutiva. 
 Pessoas com li-
pedema normalmente 
apresentam tronco “fino”, 
com aumento de gordura 
abaixo da cintura, mas 
sem atingir os pés. É di-
ferente do linfedema, 

 O diagnóstico do 
lipedema é predominan-
temente clínico, mas o 
exame de ultrassom pode 
ajudar a dimensionar a ex-
tensão do problema.  O li-
pedema não tem cura, mas 
o tratamento busca aliviar 
os sintomas e melhorar a 
qualidade de vida das pes-
soas com a doença. 
 Segundo a Dra. Li-
diane Rocha, é muito im-
portante manter o controle 
do peso, ter uma alimenta-
ção rica em fibras e prote-
ínas e evitar o excesso de 
laticínios e carboidratos. 
Para ela a atividade física 
deve ser constante com 
exercícios aeróbicos e de 
musculação. 
 “O acompa-
nhamento psicológico 

condição que aumenta a 
circunferência da perna 
por acúmulo de líquidos e 
compromete todo o mem-
bro (na maioria das vezes 
de forma unilateral), in-
cluindo o pé.
 A modelo Yasmin 
Brunet compartilhou nas 
redes sociais, na semana 
passada (18/12), os resul-
tados de seu tratamento 
para a doença crônica 
lipedema, enfermidade 
vascular que gera um acu-
mulo de gordura anormal 
nas pernas, coxas, glúteos 
e braços. 
 Em seu perfil do 
Instagram, a influencia-
dora postou uma série 
de stories onde mostrava 

Tratamento de lipidema inclui atividades física (crédito da foto: Shutterstock)

crédito da foto: Dr. Fernando Bianco

como seu corpo havia fi-
cado após os procedimen-

também auxilia na ma-
nutenção da dieta e na 
aceitação do biotipo 
quando este não limita 

tos. Segundo ela, o trata-
mento consistiu de uma 

a vida diária. A cirur-
gia (lipoaspiração) é 
reservada para os casos 
mais avançados, em que 

dieta que cortou o glúten 
de sua alimentação.

a mudança dos hábitos 
não foi satisfatória”, ex-
plica a especialista em 
cirurgia vascular.
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CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 A possibilidade 
de autodeclaração de 
pertencimento a comu-
nidades quilombolas 
no registro de candi-
datura é um marco das 
Eleições Municipais de 
2024. Com a medida, 
instituída pela Resolu-
ção do Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) nº 
23.729/2024, é possível 
ter acesso a informações 
sobre a participação po-
lítica desse grupo mino-
ritário, revelando a força 
dessa população no ter-
ritório nacional.  
 Segundo o Por-
tal de Dados Abertos 
do TSE, 385 quilom-
bolas se elegeram em 
todo o Brasil neste ano. 
Foram 17 prefeitos, 37 
vice-prefeitos e 331 

vereadores com auto-
declaração de perten-
cimento a uma comu-
nidade quilombola. 
 Segundo o TSE, 
do total de quilombolas 
eleitos em 2024, 79 são 
mulheres e 302 são ho-

Em 2024, Brasil elegeu, pela 1ª vez, 17 
prefeitos autodeclarados quilombolas negros

mens. Entre as mulheres 
eleitas, 72 assumirão o 
cargo de vereadora, en-
quanto 02 (duas) foram 
eleitas prefeitas e 05 
(cinco) vice-prefeitas. 
Entre os homens, 256 se 
elegeram vereadores, 15 

prefeitos e 31 vice-pre-
feitos, demonstrando a 
diversidade de cargos 
ocupados por represen-
tantes quilombolas em 
diferentes esferas dos 
poderes Legislativo e 
Executivo municipais.

Cilinha (PSD) foi eleita prefeita de Vargem Alegre: ela se autodeclara quilombola (crédito da foto: Jornal dos Vales)
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Moradora de Ponte Nova ganha prêmio 
de R$1 milhão da Nota Fiscal Mineira

 A ganhadora do 
prêmio de R$ 1 milhão no 
último sorteio do ano da 
Nota Fiscal Mineira é mora-
dora de Ponte Nova. A ven-
cedora fez uma compra de 
supermercado no valor de 
R$ 73,72. O último sorteio 
do ano da Nota Fiscal Minei-
ra foi realizado na segunda-
-feira, dia 23 de dezembro, 
no auditório da Secretaria 
de Estado de Fazenda, em 
Belo Horizonte. 
 O sorteio contou 
com a presença de servi-
dores fazendários, presen-
cial e virtualmente, para 
garantir a transparência do 
processo, que foi auditado 
pela Controladoria Seto-
rial da secretaria estadual 
de Fazenda (SEF). Além 
do prêmio principal, a ga-
nhadora indicou 03 (três) 
entidades de assistência 
social de Ponte Nova, que 
receberão R$ 30 mil cada: 
Associação dos Familiares 
e Usuários do Serviço de 
Saúde Mental (Afussam); 
APAE (Associação dos Pais 
e Amigos dos Excepcio-
nais), e Sociedade São Vi-
cente de Paulo/Conselho 
Central de Ponte Nova. 
 O programa Nota 
Fiscal Mineira, lançado em 
agosto de 2024, distribuiu 
cerca de 14 mil prêmios 
para 10 mil consumidores e 
beneficiou 04 (quatro) mil 
entidades sociais. Mensal-
mente, foram sorteados va-
lores entre R$ 50 e R$ 100 
mil, além de prêmios meno-
res, a partir de R$ 100. No 
prêmio de R$ 1 milhão, con-
correram 9,4 milhões de bi-
lhetes gerados entre 05 de 
agosto e 13 de dezembro.
 A secretária adjun-
ta de Estado de Fazenda, 
Luciana Mundim destacou 
o crescimento do programa, 
que alcançou 400 mil ca-
dastros no aplicativo Nota 
Fiscal Mineira desde seu 
lançamento. "Tivemos um 
salto de mais de 1.000%, 
saindo de pouco mais de 
34 mil para 400 mil inscri-
tos", comemorou.

Sala do sorteio (23/12) com transparência: servidores e auditores (crédito da foto: divulgação SEF)

 Fim de ano é sem-
pre momento de reflexão; é 
comum fazermos uma análi-
se do ano, observarmos o que 
foi realizado, fazer planos, co-
memorar e agradecer.
 Agradecer… essa 
palavra tem em sua origem o 
verdadeiro sentido que car-
rega: acolher! Sentir-se grato 
é registrar na memória do 
coração a força e a intensi-
dade de algo que recebemos. 
Ser grato é o grande segredo 
da felicidade.
 É tempo de agra-
decer por cada palavra de 
estímulo que recebemos, pe-
las amizades, pela disponi-
bilidade de se fazer sempre 
presente para alguém… Pas-
saria horas enumerando as 
razões pelas quais podemos 
ser gratos, mas o que impor-
ta não são as razões, são as 
memórias que guardamos e 
que jamais serão apagadas. O 
coração bate nesse compasso 
de gratidão e transbordamos 
felicidade, permitindo que 
essa onda de amor se espa-
lhe e reverbere no outro, que 
também deve estar transbor-
dante. Assim, a cada batida 
do nosso coração, a cada res-
pirar, vamos entrando nessa 
harmoniosa frequência, exa-
lando bem-estar e calmaria.
 O fim de ano é aque-
le momento em que a espe-
rança se faz essência, pois 
toda a humanidade está vol-
tada para o mesmo propósi-
to: mudança! E isso vai mui-
to além da passagem para 
um novo ano. É tempo de 
fazer planos sem se lamentar 
por aqueles que não conse-
guimos realizar no ano que 
se vai; reorganize, refaça; tal-

vez você só precise ajustar 
algo e não criar altas expec-
tativas; deixe fluir! Pegue 
leve consigo, desfrute do 
que conquistou, comemore. 
A felicidade reside nas pe-
quenas vitórias que muitas 
vezes deixamos passar.
 Desejo um fim de 
ano mágico e um novo ano 
cheio de encantamento, que 
possamos perceber as ra-
zões que possuímos para ser 
gratos, permitindo que essa 
onda de amor nos inunde 
por completo e abra espa-
ço para todas as transfor-
mações que desejamos em 
nossas vidas. Nosso objetivo 
deve ser apenas a felicidade, 
nada mais. Que meu trans-
bordar te encontre, te pre-
encha e te faça sentir toda a 
magia desse amor.
 (*) Dalessandra 
Delvaux é mestre em Reiki 
(Usui), mestre em Karuna 
Reiki, Barras de Access, re-
generação celular, auricu-
loterapia, terapeuta floral 
e aromaterapia. Escreve na 
4ª semana de cada mês.

Tempo de Magia

(*) Dalessandra Delvaux
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Ano-Novo ou Réveillon 
na cultura mundial

celebre essa festividade 
de maneira distinta. Mui-
tas pessoas usam esse 
momento para traçar no-
vos planos e metas para 
serem cumpridas no ano 
que se inicia; já outras 
pessoas encaram a passa-

sopotâmia, em 2000 a.C, 
remetendo a algo como o 
“Festival de Ano-Novo”. 
Persas, fenícios, assírios 
e gregos, desde tempos 
remotos, também realiza-
vam suas celebrações de 
passagem de ano.

gem de ano como momen-
to de refletir e de agrade-
cer pelas conquistas do 
ano seguinte.
 A origem do Ré-
veillon é muito anterior 
ao cristianismo, sendo ge-
ralmente atribuída à Me-

 Ano-Novo ou Ré-
veillon é a comemoração 
da passagem de ano do 
dia 31 de dezembro para 
o dia 1º de janeiro do ano 
seguinte. Réveillon veio 
do francês e significa “des-
pertar” ou “acordar”, em 
referência à nova etapa 
de vida que se inicia. O 1º 
de janeiro consolidou-se 
como Ano-Novo somente 
no século XVI, com o sur-
gimento do calendário gre-
goriano.
 Essa festividade 
é vista em diversas cultu-
ras como um momento de 
renovação, de busca por 
melhores energias e opor-
tunidades e para renova-
ção e para demarcação de 
novos planos. Diversas tra-
dições se consolidaram no 
Brasil e em outras nações 
durante essa festividade.
 As celebrações do 
Ano-Novo ou Réveillon se 
espalham por todo o pla-
neta, embora cada cultura 

 A data de 1º de ja-
neiro é marcada por um dis-
curso realizado pelo papa no 
Vaticano. Isso acontece uma 
vez que foi criada pela Igreja 
Católica em 1967, orginalmen-
te pelo Paulo VI. É o chamado 
Dia Mundial da Paz. Como o 
próprio nome sugere, o Dia 
Mundial da Paz tem como pro-
pósito promover a paz. 
 Para a Igreja Católi-
ca, a celebração é considerada 
parte do período natalino, pois 
se realiza durante a Solenidade 
de Maria, mãe de Deus. Apesar 
da criação católica, o intuito do 
dia é que a paz seja celebrada e 
promovida por todos os povos, 
independentemente de sua 
religião. De toda forma, a ce-
lebração ainda tem uma forte 
ligação com o catolicismo.
 Mesmo a Organiza-
ção das Nações Unidas celebra 
o Dia Internacional da Paz, co-

 Segundo o Caderno 
da Educação, site hospedado 
no Canal de Informações UOL, 
a celebração do Dia Mundial 
da Paz foi iniciada na década 
de 1960, sendo originalmente 
proposta pelo pontífice Paulo 
VI, em 1967. Com a aprovação 
da ideia, sua 1ª celebração se 
deu em 1º de janeiro de 1968. 
Na ocasião, o papa Paulo VI dis-
cursou acerca da importância 
da celebração da data nos anos 
seguintes e da construção da 
paz entre a humanidade.
 O papa ainda pon-
tuou que a celebração, embo-
ra seja uma criação católica, 
defende um objetivo que é 
interesse de todos os povos do 
planeta: a paz. Sendo assim, a 
promoção desse dia não deve 
ser apenas um feito católico, 
mas de todos, não importando 
sua religião. Vale considerar 
que a defesa da paz na década 
de 1960 levava em considera-
ção a polarização do planeta 

memorado em outra data, 21 
de setembro. Vale mencionar 
que o 1º de janeiro também é 
separado para o Dia da Con-
fraternização Universal, que 
procura passar a mesma men-
sagem: a da promoção da paz 
no mundo. Essa data comemo-
rativa é, inclusive, feriado na-
cional no Brasil.
 O principal momen-
to da celebração do Dia Mun-
dial da Paz é o discurso que o 
pontífice realiza. Os discursos, 
naturalmente, giram em torno 
da promoção da paz, e, desde 
de que a data foi criada, os 
papas Paulo VI, João Paulo II, 
Bento XVI e Francisco I foram 
aqueles que discursaram. No 
ano de 2023, o discurso foi fei-
to por Francisco I, tendo como 
tema “Ninguém pode se sal-
var sozinho: juntos, recomece-
mos a partir da covid-19 para 
traçar sendas de paz”.

entre soviéticos e norte-ameri-
canos, a famosa Guerra Fria.
 A ideia do Dia Mun-
dial da Paz não era apenas pro-
mover a paz entre os povos, no 
sentido de acabar com as guer-
ras no planeta, estava também 
no sentido de construir a paz 
entre os indivíduos. Esse dia, 
portanto, foi criado para cons-
truir uma relação de paz entre 
as pessoas, entre os indivíduos 
e o Estado, entre os próprios 
Estados. Entre os Estados e a 
comunidade global, isto é, a 
humanidade.
 Importante é pensar 
que o Dia Mundial da Paz é tam-
bém um momento de defender 
a promoção de condições mí-
nimas de dignidade para a hu-
manidade, uma vez que isso é 
uma condição para o estabele-
cimento da paz. Nesse sentido, 
a data ressalta a importância de 
garantir a defesa dos Direitos 
Humanos como caminho para 
um mundo pacífico.

1º de janeiro: Dia Mundial da Paz

Você sabe qual a origem 
do Dia Mundial da Paz?

Consumir alimentos com lentilha é uma das tradições de Ano-Novo ou Réveillon (crédito da foto: Brasil Escola)

Dia Mundial da Paz: hora de pensar nos direitos de todos (crédito da arte: Google)
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Vereadora de Além de Paraíba 
mantinha mulher negra submetida 

a regime análogo à escravidão

 ***Ministério da 
Previdência Social lan-
çou o edital do concurso 
para peritos do INSS, dis-
ponibilizando 250 vagas 
diretas e 250 vagas para 
cadastro de reserva. O 
edital foi disponibilizado 
na edição extra do Diário 
Oficial da União. As vagas 
estão distribuídas por to-
dos os estados do Brasil, 
além do Distrito Federal, 
com uma concentração 
maior nas regiões Norte e 
Nordeste.
 Para se candida-
tar, é necessário possuir 
formação superior em 
Medicina, além de apre-

sentar o diploma reconhe-
cido pelo Ministério da 
Educação (MEC) e regis-
tro no Conselho Regional 
correspondente. A remu-
neração para o cargo de 
perito é de R$14.166,99, 
que inclui o salário-base e 
a Gratificação de Desem-
penho de Atividade Médi-
co-Pericial. 
 As inscrições 
começaram em 23 de de-
zembro de 2024 e termina 
dia 09 de janeiro de 2025, 
por meio do site da banca 
organizadora, o Cebraspe. 
Além disso, será necessá-
rio pagar o valor da taxa, 
de R$ 120,00.

Caso Mastercard impacta e frustra ação 
de atingidos na Justiça da Inglaterra

 Divulgada na sexta-
-feira passada, 20 de dezem-
bro, pela coluna de Cláudio 
Humberto, jornalista do Di-
ário do Poder, uma notícia 
impactou fortemente as espe-
ranças de quem participa da 
Ação que tramita na Corte de 
Justiça de Londres, Inglaterra. 
O resultado de ação coletiva 
contra a Mastercard foi um 
balde de água fria para advo-
gados ingleses que tenta fatu-
rar no desastre de Mariana. A 
banca Pogust Goodhgead con-
tinua insistindo que as víti-
mas dispensem a indenização 
no Brasil de R$132 bilhões, de 
olho em recompensa “bilio-
nária” em Londres. 
 A ação coletiva de 
46 milhões de clientes recla-
mava de cobranças indevidas 
no Mastercard resultou em 
acordo de 200 milhões de 
libras esterlinas, fração míni-
ma dos 14 bilhões que espe-
ravam alcançar. Para Cláudio 
Humberto isto seria o indica-
tivo de como o tribunal inglês 
trata ações assim. “A notícia é 

 Uma trabalhadora 
doméstica foi resgatada no 
município de Além Paraíba. 
Ela vivia em condições aná-
logas à escravidão na resi-
dência de Simone Cabral, mu-
lher branca e vereadora pelo 
União Brasil há 12 anos na 
cidade de Além Paraíba, cida-
de mineira que fica na divisa 
com o Rio de Janeiro. 
 A parlamentar mu-
nicipal manteve a empregada 
doméstica negra e com defi-
ciência auditiva trabalhando 
em sua residência ao longo 
de 28 anos sem salário, férias 
ou 13º salário. Além de verea-
dora, Simone Cabral foi secre-
tária de saúde do município 
mineiro ao longo de 02 (dois) 
anos. Ainda assim, de acordo 
com o Ministério do Trabalho 
e do Emprego (MTE), a traba-
lhadora doméstica nunca teve 
acesso a um tratamento para 
cuidar da deficiência que tem 
em 01 (um) dos ouvidos.   
 A operação de resga-
te foi realizada no início deste 
mês de dezembro pela equipe 
de fiscalização da Gerência 
Regional do Trabalho de Juiz 
de Fora (MG) e 02 (dois) au-
ditores-fiscais de Conselheiro 
Lafayette, além de integran-

ruim para o escritório de ad-
vocacia inglês Pogust Goo-
dhead (PG), que não passa 
exatamente por boa fase, até 
promove demissões. Desde 
o acordo entre BHP, Vale e 
Samarco e autoridades bra-
sileiras, o PG já demitiu 20% 
de sua equipe e perdeu o 
fundador Harris Pogust”, co-
mentou o jornalista do Diário 
do Poder.
 Ponte Nova recebe-
rá recursos - Segundo fontes 
fidedignas, o município de 

tes do Ministério Público do 
Trabalho (MPT) e da Polícia 
Federal (PF). 
 A mulher resgatada 
trabalhava como empregada 
doméstica para a família de 
Simone Cabral desde 1996, 
em uma casa na região cen-
tral de Além Paraíba. Não 
tinha um quarto para dormir 
e seus pertences eram poucas 
roupas, produtos de higiene, 
um cobertor e um espelho. 
Nos últimos 03 (três) meses, 
acumulou as tarefas domésti-
cas com os cuidados de saúde 
de um de seus patrões.
 Vereadora entre-
gou Medalha Zumbi dos 
Palmares - Em suas redes 
sociais, Simone Cabral tem 
posts de dezembro de 2022 

Ponte Nova formalizará a ade-
são ao Novo Acordo de Maria-
na concluído e assinado pelo 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva no dia 25 de outubro 
deste ano (2024). Reconhe-
cida pela Justiça como cidade 
atingida (Comunidade Sim-
plício/Chopotó), somente em 
2021, Ponte Nova já recebeu 
recursos da ordem de R$ 7 
milhões poderá receber mais 
R$ 17 milhões, provavelmen-
te em abril de 2025.

e de 2023 de sessões na Câ-
mara Municipal em que en-
trega a medalha "Zumbi dos 
Palmares" a pessoas, geral-
mente negras.  "A medalha é 
outorgada a pessoas ou en-
tidades que se destacam nos 
diversos setores da socieda-
de na luta pelo combate à 
prática do racismo", escre-
veu em uma das postagens 
a vereadora flagrada subme-
tendo uma mulher a condi-
ções análogas à escravidão.

Gaeco Zona da Mata 
deflagra Operação Integra 

para prender foragido 
de alta periculosidade

 O Grupo de Atua-
ção no Combate ao Crime 
Organizado (Gaeco), uni-
dade regional de Visconde 
do Rio Branco e a Polícia 
Militar realizaram dia 19 
de dezembro, a Operação 
Integra para capturar um 
homem considerado de 
alta periculosidade, conde-
nado a mais de 25 anos de 
prisão, que agia no municí-
pio de Ubá.   
 Ele também é 
apontado como tendo en-
volvimento em crimes vio-
lentos na região da Zona da 
Mata Mineira, como tráfico 
de drogas, porte de armas 

e homicídios qualificados. 
Durante a operação, foram 
apreendidas cocaína e ma-
conha, 65 munições de ca-
libre restrito 9 mm, carre-
gador municiador de armas 
de fogo, dispositivos eletrô-
nicos e outros materiais de 
interesse criminalístico. 
 A operação desta 
quinta-feira, 19 de dezem-
bro, contou com a parti-
cipação de promotores 
de Justiça e servidores do 
Ministério Público, 41 po-
liciais do Batalhão da PM 
de Ubá, entre equipes do 
Tático Móvel e ROCCA, que 
utiliza cães farejadores.

Vereadora flagrada submetendo trabalhadora negra a condições análogas à escravidão entrega 
“Medalha Zumbi dos Palmares (crédito da foto: reprodução/ redes sociais)

Mariana, em Minas Gerais, após rompimento de barragem (crédito da Foto: - Agência Brasil/Site do 
Governo Federal)

Operação Deméter, realizada em Ubá, teve como objetivo desarticular um esquema de tráfico 
de drogas altamente estruturado (crédito da foto: Polícia Civil/divulgação)
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Polícia Militar realiza operações 
para combater o “Rolezinho do Grau”

 Agentes da Polícia 
Militar de Matipó desencade-
aram a operação de preven-
ção à desordem no trânsito, 
com foco em manobras peri-
gosas em via pública e irre-
gularidades em motocicletas. 
A operação foi desenvolvida 
para coibir a prática do cha-
mado “Rolezinho do Grau” 
nas ruas e garantir maior 
segurança aos usuários das 
vias de Matipó.
 A operação está 
sendo realizada em toda Mi-
nas Gerais e existe até moni-
toramento aéreo nas cidades 
da Região Metropolitana 
de Belo Horizonte. No caso 

específico de Matipó, a pri-
meira ação de domingo pas-
sado (22/12) ocasionou a 
apreensão de 01 (uma) mo-
tocicleta. Os militares ainda 
aplicaram diversas multas 
de trânsito. Um rapaz foi 
conduzido para a Delegacia 
de Polícia Civil pelo crime 
de direção perigosa.
 A Polícia Militar de 
Matipó reforçou que “não 
medirá esforços para coibir 
essa prática delituosa que 
muito tem prejudicado a so-
ciedade ordeira, além de co-
locar em risco a integridade 
física do próprio infrator e 
de outras pessoas”.

Operação contra Rolezinho 
do Grau tem efeitos 

imediatos no município

MATIPÓ

Rolezinho do Grau: caça às motos de infratores tem até monitoramento aéreo (crédito da foto: divulgação da PM)

Crédito da foto: divulgação PM

planejar as viagens, durante 
as férias escolares. “É preci-
so um planejamento seguro, 
conferindo a documentação 
do veículo. Busque orien-
tações sobre segurança em 
destinos turísticos e rodo-
vias”, comento o regional da 
Polícia Civil.
 Sobre Ponte Nova 
e a criminalidade, Dr. Carlos 
Roberto disse que as forças 

 O Delegado titular 
da Delegacia Regional de 
Polícia Civil de Ponte Nova, 
Dr. Carlos Roberto Souza da 
Silva concedeu entrevista ao 
radialista Vicente de Freitas 
nesta semana. Ele esteve 
no estúdio da Rádio Mon-
tanhesa 670 KHz, a partir 
das 13h30min do dia 23 de 
dezembro, no programa Vi-
cente de Freitas. A presença 
do profissional da segurança 
serviu para alerta população 
quando aos cuidados com a 
segurança neste fim de ano.
 Dr. Carlos Roberto 
abordou sobre prevenções 
contra furtos e invasões de 
residências durante o perí-
odo de festas e viagens. Co-
mentou sobre como evitar 
golpes em compras online. 
Ele também comentou que 
é preciso prudência no trân-
sito e cuidados com crianças 
em ambientes de lazer. Fa-
lou também que é preciso 

Delegado Regional da Polícia Civil Dr. Carlos Roberto no estúdio da Rádio Montanhesa 670 KHz, 
em 23/12/2024 (crédito da foto: Sueli Mayrink/Líder Notícias)

Crédito da foto: divulgação da PM de Matipó
de segurança estão traba-
lhando em conjunto. Ele 
disse que o aumento da vio-
lência está ligado tráfico de 
drogas. Mas, existe redução 
depois que a prefeitura con-
tribuiu com a instalação de 
câmaras de monitoramento, 
devendo haver expansão 
com a colocação de novos 
equipamentos.
 “A parceria entre 

poderes municipais e Polí-
cia Civil no monitoramento 
urbano tem sido funda-
mental e os resultados são 
observados nitidamente”, 
disse Dr. Carlos Roberto de 
Sousa da Silva, que aprovei-
tou para elogiar a migração 
dos serviços para a UAI e 
terceirização das vistorias 
veicular. Para ele, a transfe-
rência de veículos online foi 
uma novidade que traz prati-
cidade ao cidadão.
 Ele lembrou tam-
bém que a inauguração da 
nova unidade em Jequeri e a 
reforma em Rio Casca ajuda-
ram a causar impactos posi-
tivos na região e sensação de 
mais segurança. Ele garantiu 
que haverá continuidade 
das melhorias estruturais e 
tecnológicas na Delegacia 
Regional de Polícia Civil, 
localizada na Rua Felisber-
to Leopoldo, 262, no Bairro 
Santa Tereza (Gavetão).

digo de Trânsito Brasileiro, 
incluem empinar motocicle-
tas, buzinaços, escapamen-
tos adulterados e direção em 
alta velocidade, A PM alerta 
que tais práticas colocam 
em risco a segurança públi-
ca, afetando moradores, pe-
destres e outros motoristas, 
além de provocarem pertur-
bação do sossego e transtor-
nos urbanos.
 No Natal de 2023, 
foram registradas mais de 
02 (duas) mil denúncias en-
volvendo crimes de trânsito 
e perturbações. Os casos 
incluíram adulteração de 

estavam portando 02 
(duas) armas de fogo e 
materiais furtados nas ci-
dades de Ubá e Rodeiro. 
Diante das evidências, os 
suspeitos receberam voz 
de prisão em flagrante.
 O veículo foi apre-
endido e os materiais re-
cuperados foram encami-
nhados para a Delegacia 
de Regional de Polícia 
Civil de Ubá, onde o caso 
segue sob investigação.

que ameaçaram a integrida-
de de pessoas e do patrimô-
nio público e privado.

 Em Minas Gerais, a 
Polícia Militar realizará até 
1º de janeiro de 2025, ope-
rações preventivas e repres-
sivas para coibir os chama-
dos “Rolezinhos do Grau”. 
Esses eventos reúnem mo-
tociclistas que executam 
manobras perigosas e pro-
movem algazarras em vias 
públicas. Nos últimos anos 
houve aumento expressivo 
dessas ocorrências, orga-
nizadas por aplicativos de 
mensagens via WhatsApp.
 Estas as ações, irre-
gulares e proibidas pelo Có-

 Operação conjun-
ta entre a Polícia Militar e 
a Polícia Rodoviária resul-
tou na interceptação de 
um veículo com registro 
de roubo na cidade do Rio 
de Janeiro. A ação ocorreu 
na manhã de terça-feira, 
24 de dezembro, na Rodo-
via MG-265, que liga Ubá 
a Visconde do Rio Branco.
 Os militares fla-
graram 03 (três) homens 
no interior do carro. Eles 

veículos, direção perigosa, 
falta de capacete e infrações 
gravíssimas, além de crimes 

Delegado Regional Carlos Roberto 
Souza na Rádio Montanhesa 670 KHz

Policiais militares interceptam homens em carro 
roubado entre Ubá e Visconde do Rio Branco

elhore os resultados 
da sua empresa com a

A3TV.BR
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Assassinato no Bairro Triângulo Novo 
e motocicletas roubadas são recuperadas

PONTE NOVA

Homem é preso em Viçosa depois de ameaçar 
irmã e disparar arma de fogo, além de ameaçar

ga, em Ponte Nova, 01 (uma) 
equipe da 21ª Companhia 
Independente da Polícia Mi-
liar recuperou 02 (duas) mo-
tocicletas furtadas. 
 Conforme informa-
ções de agentes da Polícia 
Militar, o suspeito de 35 anos 
J.T.S.M. chegou ao Restau-
rante Fazendinha, que fica 
na margem da Rodovia MG-
329, pilotando uma motoci-
cleta Honda CG125 Fan.
 Em seguida ela 
abandonou a motocicleta 
Honda e furtou outra Hon-
da, só que era uma NXR150 
Bros. O homem foi locali-
zado e preso na Avenida 
Dr. José Grossi, próximo 
ao número 54, no Bairro 
Guarapiranga. Ele foi preso 
e levado para a Delegacia 
Regional de Polícia Civil, 
localizada na Rua Felisber-
to Leopoldo, 262, no Bairro 
Santa Tereza (Gavetão).

tuou um disparo dentro da 
residência de sua mãe após 
um desentendimento. Con-
forme o relato, a vítima con-
seguiu fugir e procurou aju-
da em um posto de gasolina. 
 Após diligências, 
os policiais localizaram o 
homem valentão que es-
tava com um revólver da 
marca Taurus, de calibre 
38, municiado com 06 
(seis) cartuchos, sendo 05 
(cinco) intactos e 01 (um) 
deflagrado. 
 O homem confes-
sou o crime e foi preso em 
flagrante. Ele foi conduzido 

 Na madrugada de 
sábado passado, 21 de de-
zembro, pouco depois da 
meia noite (0h23min), na 
Travessa Elvira Alves Guima-
rães, n° 159, Bairro Triângu-
lo Novo, em Ponte Nova, foi 
registado pela Polícia Militar 
o assassinato um homem.
 C.R.S após, ouvir 
disparos de arma em sua re-
sidência, encontrou D.M.S, 
que é seu irmão, caído na co-
zinha com sangramento na 
bica. Ele foi encontrado mor-
to. De acordo com o Boletim 
de Ocorrência da Polícia Mi-
litar ele era alvo de ameaças 
e havia sido jurado de morte. 
Até o fechamento desta ma-
téria jornalística nenhum 
suspeito havia sido preso.
 Motocicletas recu-
peradas - No dia 22 de de-
zembro, domingo passado, 
às 14 horas, na Rodovia MG-
329 e no Bairro Guarapiran-

 Um homem de 35 
anos foi preso por policiais 
militares, por porte ilegal 
de arma de fogo, ameaça 
e disparo de arma de fogo 
no Bairro Inácio Martins, 
na Grota dos Camilos, em 
Viçosa. A operação policial 
foi desencadeada na quin-
ta-feira passada, 19 de de-
zembro, às 11 horas, após a 
Sala de Operações acionar 
uma equipe para atender a 
denúncia. 
 A vítima, uma mu-
lher de 27 anos, relatou que 
seu irmão, armado com um 
revólver, a ameaçou e efe-

crédito da foto: divulgação da PM

Arma e munição foram apreendidos com o homem que ameaçou a irmã (crédito da foto: divul-
gação da PM)

para a Delegacia Regional 
de Polícia Civil, de Viçosa, 
onde foi enquadrado no Es-
tatuto do Desarmamento, 

por posse ilegal de arma de 
fogo e ameaça. Se condena-
do por pegar até 06 (seis) 
anos de detenção.

 Durante uma ope-
ração de ocupação na cidade 
de Viçosa, equipe do Pelotão 
Tático Móvel da Polícia Militar 
realizou a apreensão de um 
adolescente de 17 anos por 
suspeita de envolvimento em 
tráfico ilícito de drogas. A ope-
ração aconteceu às 21h40min 
da quarta-feira, 17 de dezem-
bro. Uma atitude considerada 
suspeita por parte do menor fez 
com que os militares realizas-
sem a abordagem. 
 Durante a busca pes-
soal, foram encontrados R$ 223 

 Um homem morreu 
num acidente que aconteceu na 
MG-329, rodovia que dá acesso ao 
município de Rio Casca, a partir 
do trevo de Oratórios com o Bairro 
Anna Florência. O acidente acon-
teceu no final da manhã de sá-
bado, 21 de dezembro, conforme 
relatos policiais.
 A colisão envolveu 02 
(duas) caminhonetes na altura 

em dinheiro e 01 (um) aparelho 
celular. Em uma varredura pe-
los arredores, os militares en-
contraram 04 (quatro) buchas 
de maconha e 03 (três) pinos 
contendo cocaína. O adolescen-
te recebeu voz de apreensão e, 
acompanhado de sua represen-
tante legal, foi encaminhado 
para a autoridade policial para 
os procedimentos cabíveis. 
 Os materiais apreen-
didos durante a operação fo-
ram recolhidos e também apre-
sentados na Delegacia Regional 
de Polícia Civil, de Viçosa.

do local conhecido como Fazen-
da Santa Júlia, próximo ao acesso 
para o município de Santo Antô-
nio do Grama. Segundo as primei-
ras informações, o homem iden-
tificado pelo nome de Geraldo de 
Feus, que morreu na hora, era da 
cidade de Abre Campo. Equipes 
do SAMU e da Polícia Rodoviária 
Federal estiveram no local pres-
tando os primeiros socorros.

PM apreende drogas com 
adolescente de 17 anos

Acidente envolvendo caminhonetes 
provoca morte a de um dos pilotos 
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Ponte Nova conhece os campeões do 
Campeonato de Bairros e Copa Santa Terezinha

numa partida muito dispu-
tada com boa presença de 
público, apesar da insisten-
te chuva, que não afastou a 
presença de torcedores. 

prefeitura de Ponte Nova.
 No 2º jogo, na cate-
goria Sub-11, a equipe do VEL, 
saiu na frente, aos 05 (cinco) 
minutos de jogo. Aos 08 (mi-
nutos) minutos começou a cair 
uma tempestade com intensa 
descarga elétrica, o que moti-
vou paralisação do jogo pelo 
árbitro Varnei Dias, por 20 mi-
nutos, no sentido de garantir a 
integridade física das crianças 
e demais pessoas envolvidas, 
diretamente, no jogo.

 No sábado, 21 
de dezembro, a decisão 
da Copa Santa Terezinha 
aconteceu no Estádio Juca 
Fonseca, Vila Oliveira. A 
equipe LS agropecuária 
conquistou o título de cam-
peã.   O time comandado 
pelo professor Anderson 
Damásio Chaves venceu o 
Santa Cruz F.C, de Cachoei-
ra do Brumado, distrito de 
Mariana por 2 a 0. Os gols 
foram marcados por Lor-
chaider e Lucas Rodrigues.
 A competição foi 
organizada por dirigentes 
do Pontenovense Futebol 
Clube, com apoio da secre-
taria municipal de Espor-
te, Lazer e Juventude, de 
Ponte Nova.

 Passados 20 minu-
tos, o jogo foi retomado com 
o VEL melhor até encerrar o 
1º tempo, com vitória parcial 
por 1 x 0. No 2º tempo a S, E 
1º de Maio virou o jogo con-
quistando o título do Sub-11, 
no apagar das luzes por 2 x 1. 
Na categoria Sub-13, o cam-
peão foi o Oratórios F.C, que 
dominou o E.C Palmeirense 
nos 02 (dois) tempos de jo-
gos. Placar final: Oratórios FC 
2x0 E.C Palmeirense.

 Com uma campa-
nha invicta a equipe TN/
Triângulo Novo Esporte 
Clube (foto) sagrou-se cam-
peã da 10ª edição do Cam-
peonato dos Bairros de Pon-
te Nova, promovido pela 
Liga Municipal de Despor-
tos com apoio da secretaria 
municipal de Esporte, Lazer 
e Juventude (Semej), órgão 
da prefeitura municipal de 
Ponte Nova. 
 Em jogo realizado 
na manhã de domingo, 22 
de dezembro, no Estádio 
Municipal Príncipe Verde, 
em Anna Florência, o TN/
Triângulo Novo goleou a 
equipe Rasa F.C por 4 a 2, 

 No 1º jogo da noite, 
realizado na sexta-feira, dia 20 
de dezembro no Estádio Mário 
Lobo (Pau D’alho), na catego-
ria Sub-9, em campo reduzido, 
os "kids" a S.E 1º de Maio gole-
aram o Viçosa Esporte e Lazer/
VEL, por 4 a 0, sagrando-se 
campeões regionais Sub-9.  A 
promoção e organização foi da 
Liga Municipal de desportos de 
Ponte Nova, com apoio da se-
cretaria municipal de Esporte, 
Lazer e Juventude, órgão da 

SUB-9/SUB-11/SUB-13
Supercopa dos Inconfidentes e Vale do 
Piranga entrega troféus aos campões

TN/Triângulo Novo E.C campeão de Bairros (crédito da foto: divulgação do torneio)

Campeão da Copa Santa Terezinha: LS Agropecuária de Ponte Nova (crédito da foto: divulgação 
do torneio)

Atleta de 15 anos da Cidade Universitária assina 
contrato profissional com o Galo das Alterosas

 Atleta da base do 
Clube Atlético Mineiro desde 
2019, o viçosense Gustavo 
Assef fará parte do elenco que 
disputará a Copa São Paulo de 
Futebol Júnior em janeiro de 
2025, tradicional competição 
de categorias de base no Bra-
sil. Gustavo, que tem 15 anos 
assinou seu 1º contrato pro-
fissional com o Galo das Alte-
rosas, na semana passada. 
 Filho de Sebastião 
Ilson Valente e Silvania Lúcia 
Andrade Jorge Valente, Gus-
tavo Assef conquistou no ano 
passado a Copa Dois de Julho. 
Na final, o Galo venceu o Fla-
mengo por 3 a 0 e garantiu 
seu primeiro título no torneio, 
com Assef sendo um dos prin-
cipais jogadores da equipe e 
do campeonato. 
 Em julho de 2023, 

o jovem atacante foi convoca-
do pela1ª vez para a Seleção 
Brasileira Sub-15, integrando 
o elenco em 02 (dois) amisto-
sos contra o Uruguai, prepara-
tórios para o torneio Sul-Ame-
ricano da categoria. 
 Ainda no mesmo 

ano, Gustavo assinou seu 1º 
contrato de patrocínio com a 
Nike, gigante americana de 
artigos esportivos que apoia 
grandes nomes do futebol 
mundial, como Erling Ha-
aland, Kylian Mbappé e Cris-
tiano Ronaldo.

VIÇOSA
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Futebol da Solidariedade em Jequeri arrecada 
alimentos para o Asilo Casa Vovó Raimunda

 Segundo comentá-
rios de Marcos Dias, coorde-
nador de esportes da Rádio 
Montanhesa 670 KHZ, o re-
cém-inaugurado campo do 
Jequeriense F.C recebeu no 
domingo passado, 22 de de-
zembro, pela manhã, mais 
uma edição do Jogo de Ami-
zade: Amigo do Lu x Amigos 
do Túlio.  “O placar final com 
vitória por 5 x 4, para os 
Amigos do Lu pouco impor-
tou, pois o motivo principal 
é o tradicional congraça-
mento entre os desportistas, 
familiares e amigos”, disse 
Marcos Dias.
 O concorrido evento 
esportivo homenageou um 
ex-atleta do Jequeriense, o 
advogado Fabrísio Ubaldo, 
pai do jovem goleiro Tarso, 

 No sábado, dia 21 de 
dezembro, no Estádio Perei-
rão, em Guaraciaba, a equipe 
Casa Nova F.C conquistou o 
título de campeã do Campe-
onato Municipal Chicão. O 
time venceu nas cobranças 
de pênaltis a Beira Rio F.C por 
5 a 4, após empate sem gols, 
no tempo regulamentar. Um 
grande e animado público es-
teve presente prestigiando a 
decisão do maior e mais char-
moso Campeonato Municipal 
do Vale do Rio Piranga.
 O campeonato Mu-
nicipal Chicão é organizado 
por dirigentes esportivos da 
cidade de Guaraciaba há vá-
rios anos. Teve premiação em 
dinheiro e troféus. O campeão 
Casa Nova F.C levou para casa 
R$4 mil, troféu e medalhas; 

da SAF Itabirito FC, iniciando 
uma promissora carreira fu-
tebolística profissional. Não 
houve cobrança de ingres-

Beira F.C ganhou R$2 mil, 
troféu e medalhas; artilheiro: 
Marcus Vinicius (Turvense 
F.C) conquistou troféu e vale-
-compras de R$150,00; golei-
ro menos vazado: Erik Rodri-
gues (Bar100lona E.C): troféu 
e vale-compras de R$150,00. 
 O craque do campe-

sos, mas doação de alimen-
tos não perecíveis que foram 
repassados para o asilo Vovó 
Casa Raimunda.

onato foi Everton Rodrigo, 
do Beira-Rio F.C: troféu e va-
le-compras R$150,00; reve-
lação: Jônatas Silva (News 
Rosário F.C) ganhou troféu e 
vale-compras de R$50,00. O 
melhor treinador Valter Bar-
celos, do Beira-Rio F.C que re-
cebeu um troféu e R$50,00.

Casa Nova é o campeão 
Campeonato Municipal Chicão

Juan Marcos é campeão mineiro 
na categoria XCP de mountain bike

 O estudan-
te ponte-novense do 
IFMG (Instituto Fede-
ral de Minas Gerais) 
campus Ponte Nova, 
Juan Marcos, 17 anos, 
disputou diversas pro-
vas em todo o estado 
de Minas Gerais e obte-
ve grandes resultados, 
em 2024.
 Juan Marcos 
tendo como destaque 
o título de campeão 
ranking mineiro de 
XCP (MTB), além do 
vice-campeonato mi-
neiro em 02 (duas) 
modalidades de ciclis-
mo de estrada. Juan 

Marcos foi destaque, 
também, na conquista 
da Copa Brou, prova 
dividida em 04 (qua-

tro) etapas, além de 
ser e vice-campeão do 
ranking mineiro de Ci-
clismo de Estrada.

GUARACIABA

Alimentos arrecadados no Jogo da Amizade em Jequeri 

Casa Nova é o campeão do Campeonato Municipal Chicão 2024 (crédito da foto: divulgação da organi-
zação do torneio)


